

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LA GUERRE DES TUQUES : UNE COMÉDIE MUSICALE ORIGINALE À NE PAS MANQUER!

Trois-Rivières, le 22 mars 2024 - La célèbre histoire de « La Guerre des Tuques » prend vie sur scène dans une adaptation comédie musicale spectaculaire! L'Institut Secondaire Keranna est fier de présenter cette production originale, où la guerre est une raison de chanter et de danser. Sophie, Luc, Pierre, Daniel Blanchette de Victoriaville et François-les-lunettes se retrouveront sur scène dans cette incroyable interprétation qui sera présentée les 5 et 6 avril prochain, à l'Auditorium Raymonde-Blais.

Mme Christine Bastien, responsable de la mise en scène, souligne : « *En janvier 2023, un élève nous a soulevé l'idée d'adapter La Guerre des Tuques en comédie musicale. Tout de suite, ça nous a paru comme un beau projet. Ça allait demander beaucoup de travail, mais on trouvait important de montrer à nos élèves un produit du Québec, mettant de l'avant la chanson en français et qui pouvait rallier plusieurs générations.* »

Cette adaptation musicale présente un éventail varié de chansons francophones, allant de Gilles Vigneault à Tricot Machine, en passant par Karkwa. Certaines pièces ont même été réadaptées pour s'harmoniser avec la trame narrative, offrant ainsi une expérience unique aux spectateurs.

L'équipe de création, dirigée par Madame Bastien et M. Simon Young, a travaillé avec acharnement pour donner vie à ce projet. Les billets pour cette production exceptionnelle sont désormais disponibles en ligne sur lepointdevente.com. Ne manquez pas cette occasion unique de vivre la magie de « La Guerre des Tuques » en comédie musicale!

À propos des comédies musicales de Keranna

Depuis 25 ans, Keranna propose des projets de comédies musicales, offrant ainsi aux élèves une expérience enrichissante et immersive. Parmi les titres précédents figurent des classiques tels que Chicago, Les Misérables, La Belle et la Bête, Matilda et Les Anges de Charlie. Cette tradition est chère à Keranna et les élèves s'approprient pleinement ces projets parascolaires. Avec une participation d'une quarantaine d'élèves annuellement, tant comme comédiens que techniciens, cette expérience culturelle et artistique laisse un souvenir impérissable à tous ceux qui y participent.

– 30 –

Source :

Alexandrine Garceau, Coordinatrice des communications et partenariats

Téléphone : 819 378-4833, poste 220

Cellulaire : 819 692-6391

Courriel : alexandrine.garceau@keranna.qc.ca